

Communiqué de presse • 8 avril 2015

Total valorise les initiatives des Français en matière d'Auto-Mobilité Intelligente et lance les Octaves sur les routes de France !



Pour accompagner le lancement de son nouveau carburant TOTAL Excellium Nouvelle Génération, novateur en termes de performances automobiles et environnementales, **TOTAL a choisi de valoriser les initiatives des Français en matière d'éco-conduite et part à leur rencontre au cœur des régions françaises.**

5 reporters parcourent pendant 4 mois les routes de France pour échanger sur la mobilité au quotidien et collecter les meilleures initiatives d'Auto-Mobilité Intelligente, qui conduisent à une utilisation plus propre et plus efficace de son véhicule.

Equipés d'une caméra GoPro, ils filment leurs rencontres et partagent sur le site dédié à l'opération (<http://www.total.fr/lesoctaves>) toutes les initiatives des automobilistes.

Baptisées "Les Octaves", ces 5 personnalités ont à ce jour collecté 33 initiatives d'Auto-Mobilité Intelligente qui sont actuellement à l'étude.

Nous pouvons vous proposer une interview avec l'Octave de votre choix. Vous pouvez également suivre le parcours de chaque Octave en [cliquant ici](#).

Nous sommes à votre disposition pour plus d'informations et des visuels.